
 

Ahhh… Sonntagmorgen. Brötchen, Kaffee, fehlt nur noch ein neues Glas 

Marmelade. Aber ich krieg den Deckel nicht auf… Bin ich echt so schwach? 

Fühlt sich blöd an. Dieses „Ich KANN das nicht“. Nicht allein. Nicht jetzt. 

Bin zu schwach. Für den Jobwechsel, den großen Arzttermin, das ganz an-

dere Leben. Ist das schlimm? Und Beweis dafür, dass ich nie was auf die 

Reihe kriegen werde? Im Gegenteil. Erst durch meine schwachen Mo-

mente habe ich verstanden, dass ich mein Leben gar nicht alleine stem-

men KANN! Tolle Freunde, super Familie, prima Job, ausreichend Geld auf 

dem Konto. Alles wichtig, aber viel zu oft, nicht genug. Meine eigene Kraft 

ist schnell weg, das Leben läuft oft anders als gedacht. Und dann? Was für 

ein Geschenk, dass Jesus uns hat wissen lassen: Bittet mich um Hilfe, ich 

will euch versorgen. Wie eine Quelle, ein Kraftwerk. Niemand muss und 

kann alle Kraft aus sich selbst ziehen. Das zu wissen, erleichtert mich un-

glaublich. Ich bitte Jesus jetzt täglich um neue Kraft. Die zieht mich hoch 

und macht mich mutig. Auch, um meine Mitmenschen um Hilfe zu bitten. 

Ist keine Schande. Und die meisten helfen richtig gern.   
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